Veröffentlichung von Beschlüssen der 417. Sitzung am 06.11.2019

Der Landesdenkmalrat hat beschlossen, folgende Beschlüsse der 417. Sitzung des Landesdenkmalrats am 06. November 2019 zu veröffentlichen:

Hochhäuser im Umfeld Paketposthalle München

Beschluss:

Der Landesdenkmalrat dankt Frau Stadtbaurätin Prof. Merk für die rechtzeitigen Informationen. Er wird die Bemühungen zum Erhalt der Silhouette der Stadt München unterstützen. Die Beteiligung der Öffentlichkeit sollte nicht versäumt werden. In einem halben Jahr wird die Stadtbaurätin erneut berichten.

Dachgeschossausbau denkmalgeschützter Gebäude

Beschluss:

Der Landesdenkmalrat beschließt:

Zusätzlicher Wohnraum im Dachgeschoss in ehemaligen Speicherräumen ist auch im Denkmal längst die Regel. Notwendige Veränderungen (Belichtung, Belüftung, Rettungswege, Isolierung, Innenausbau) können in der Regel unter Einbeziehung der Konstruktion umgesetzt werden. Die konstruktive und substanzielle Erhaltung von historischen Dachwerken in ihren wesentlichen Elementen ist ein wichtiges Ziel der Denkmalpflege und bedarf auch weiterhin der Einzelfallbetrachtung.